

# Communiqué

# Près de 80 enfants ont besoin d'une famille d'accueil dans la Capitale-Nationale

**Québec, le 30 mai 2023** – Près de 80 enfants sont actuellement en attente d'un milieu de vie apaisant, sécurisant, stable et sécuritaire dans la Capitale-Nationale. C'est pourquoi une nouvelle campagne visant à recruter des personnes prêtes à s'investir à court, moyen ou long terme auprès d'enfants âgés entre 0 et 17 ans a été lancée par le CIUSSS de la Capitale-Nationale.

## Témoignage touchant d'une famille d'accueil

Catherine et Cyncia ont toujours voulu fonder une famille, mais ne savaient pas nécessairement la façon dont elles allaient y arriver. De fil en aiguille, elles ont posé leur candidature pour devenir famille d'accueil au CIUSSS de la Capitale-Nationale.

En 2019, elles ont accueilli une première fratrie. En 2021, une deuxième leur a été confiée. Aujourd'hui, malgré les défis auxquels elles sont quotidiennement confrontées, <u>elles racontent</u> comment leur rêve de devenir une famille s'est réalisé.

# Chaque enfant a son histoire. Jouez un rôle dans la sienne, devenez famille d'accueil!

Vous êtes en mesure de fournir un milieu de vie apaisant, sécurisant, stable et stimulant? Vous êtes prêts à collaborer avec les différents intervenants et les parents biologiques? Vous êtes peutêtre la personne, le couple ou la famille qui fera une différence dans la vie d'un ou plusieurs enfants qui ne demandent qu'à grandir.

Si vous souhaitez, comme Catherine et Cyncia, faire une différence dans la vie d'un ou plusieurs enfants, rendez-vous sur le <u>site web du CIUSSS</u>. Vous y découvrirez la procédure pour poser votre candidature.

- 30 -

### Source:

### **Mariane Lajoie**

Agente d'information – Relations médias et affaires publiques CIUSSS de la Capitale-Nationale 418 894-8654
Relations.medias.ciussscn@ssss.gouv.qc.ca

CIUSSS\_CN

